
ASSEMBLEIA DA REPÚBLICA

REQUERIMENTO Número /  ( .ª)

PERGUNTA Número /  ( .ª)

Publique - se

Expeça - se

O Secretário da Mesa

Assunto:

Destinatário:

Exmo. Senhor Presidente da Assembleia da República 

O Grupo Parlamentar do PCP já dirigiu a Pergunta n.º 3964/XIII/2, sobre a necessidade de

intervenção de conservação e manutenção na Escola Secundária de Alcochete, à qual o

Governo respondeu a 12 de junho de 2017, reconheceu que existem “anomalias incompatíveis

com a o normal funcionamento da escola, a Direção Geral dos Estabelecimentos Escolares está

a considerar a solução mais adequada para a estabilização dos elementos construtivos que

carecem de intervenção urgente”.

Passado quase um ano, não houve desenvolvimentos para a concretização da intervenção

nesta escola. Os problemas identificados vão-se agravando.

Permanecem as infiltrações na cobertura que afetam de forma mais grave o refeitório, alguns

laboratórios, e o quadro elétrico; já houve queda de placas do teto; há um elemento estético

junto a uma das portas do edifício que se encontra em risco de queda e inclusivamente está

vedada; e os suportes de basquetebol e as balizas não se encontram fixos, nem cumprem as

normas de segurança.

Esta situação está a condicionar já a atividade letiva, em particular dos estudantes de

restauração e hotelaria que estão impedidos de utilizar as instalações do refeitório.

As instalações da escola têm outras limitações. As instalações da escola não estão preparadas

para a lecionação do ensino profissional.

No atual ano letivo 2017/2018, esta escola tem 36 turmas, quando foi projetada para uma

capacidade de 27 turmas, funcionando em situação de sobrelotação.

Ao abrigo das disposições legais e regimentais aplicáveis, solicitamos ao governo que por

intermédio do Ministério da Educação, nos sejam prestados os seguintes esclarecimentos:

Que medidas vai o Governo tomar de forma a ultrapassar os problemas identificados e

intervir ao nível da manutenção e conservação das instalações da escola?

1.



Tem alguma calendarização prevista para a resolução deste problema, bem como para

proceder à manutenção e conservação das instalações?

2.

Como avalia a situação de sobrelotação em que funciona a escola?3.

Palácio de São Bento, 30 de maio de 2018

Deputado(a)s

PAULA SANTOS(PCP)

FRANCISCO LOPES(PCP)

BRUNO DIAS(PCP)

____________________________________________________________________________________________________________________________
Nos termos do Despacho n.º 1/XIII, de 29 de outubro de 2015, do Presidente da Assembleia da República, publicado no DAR, II S-E, n.º 1, de 30 de outubro
de 2015, a competência para dar seguimento aos requerimentos e perguntas dos Deputados, ao abrigo do artigo 4.º do RAR, está delegada nos Vice-
Presidentes da Assembleia da República.
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